

平成26年5月29日(木)

小田北だより 6月

尼崎市立小田北中学校 学校通信4



文責：学校長

全校練習始まる “伝統と誇りを胸に 力を出し切れ！”

今年度も体育大会、小田地区3中学校は14日の土曜日開催(予備日は別)となっています。多くの来賓の皆様、保護者の皆様、地域の皆様のご参会を予想しています。先生方の指導の元に27日(火)より学年全体練習が始まりました。小田北中に赴任した3年前、行進・ラジオ体操を始め集団行動が今までの勤務校とは違い、「よりピシッとしている」と思ったことが思い出されます。



今年のスローガンは“伝統と誇りを胸に 力を出し切れ！”です。66回という伝統、そして小田北中生という誇りを演技・競技を通して発揮して下さい。晴天と言うより、夏日の中…熱中症防止：水分補給に注意しつつ、子どもたちは頑張っています。今年は、砂埃を防ぐためににがり(石膏)を蒔きました。全体練習では、集団としての一員の自覚を求める指導が徹底されています。体育科の先生を中心に全教員が、体操服に着替え補助しています。3年生は小田北ソーランを何度も繰り返して練習しています。↑ 欧米の学校では見られない正に“日本の文化”といえる風景です。



本番の各競技・演技でも、和やかな中にも規律あふれる姿があちこちに見られることと思います。“行事の小田北”との異名のように全校一致団結した取り組み風景です。特に、小田北3年生のソーラン&組体操は、先輩が後輩に心の持ち方という良い伝統を繋げる代表的演技です。今年の3年生も修学旅行に続いて、学年の団結力を高めよう！1・2年生は、その過程もしっかりと見ておこう。

PTA新執行部役員が決まりました。

24日(土)の授業参観・PTA 総会へのご出席ありがとうございました。授業参観では、1年生は100名以上の参観がありました。(2・3年は60~70名)PTA 総会は、合唱部の美声↑で始まりましたが、まだまだ参加者が少ないです。来年度はより多くのご参加を期待します。



今年度の小田北中学校PTA執行部役員が下記の通り決まりました。執行部と学級役員の皆様には、この1年間お世話になります。保護者の皆様方には、生徒の健全育成や学習環境改善等の目的であるPTA活動を通して学校へのご理解・ご協力をお願い申し上げます。

尚、PTA携帯メール配信の登録は185名(5月初旬現在)となっています。携帯電話をお持ちの保護者は、確実に案内・連絡等が届く携帯メールへの登録をしますと緊急連絡や各種情報取得等にも便利です。執行部の皆さんは次の方々です。(敬称略)

会長	菊地佳子	☆前年度も役員	
副会長	神山みゆき ☆満尾知子	書記	上原亜枢香 ☆永野幸美
会計 クラブ会計	宮本郁美 中路明美	会計監査	☆橋本真由美 ☆陶山直美



*お願い 2年生のトライやるウィークが9/8より予定されています。時代の変化等で、受け入れ事業所が不足しています。万一、受け入れ可能事業所があれば学校までご連絡下さい。